

# 玉出中だより

令和5年1月31日  
大阪市立玉出中学校  
第10号

## 3学期始業式



1月10日（火曜日）、体育館において第3学期始業式を実施しました。校長より、SDGs ターゲット『質の高い教育をみんなに』と、玉出中学校生徒10カ条『授業を大切にする』になぞらえながら、『生徒の皆さんのが主体的に授業に参加することで、教育の質はより豊かなものになります』とお話をされました。

## 1年生性教育



1月19日（木曜日）、助産師の方を講師のお招きし、性に関する学習に取り組みました。思春期真っ只中の子どもたちの心と身体は大きく変化します。第2次性徴について正しい知識を身に付けてほしいと願っています。

## 2年生百人一首大会



1月26日（木曜日）、体育館において、2年生百人一首大会が開催されました。読み手が上の句を読み終える前に、下の句が記された取り札を素早く取る生徒も

見かけます。一枚札を中心に短歌そのものを、しっかりと覚えてきているのでしょうか。

## 3年生進路選択に向けて



1月26日（木曜日）3年生は、私立高校の一斉出願に出かけました。WEBでの出願を促す高校が増えてきましたが、高校までの道のりや所要時間を把握する目的で実施しています。帰校後、受験番号や受験上の注意事項を担任・副担任に報告します。多くの私立高校が2月10（金曜日）～11日（土曜日）にかけて入学試験を実施します。いよいよ入試シーズンの始まりです。